

Conférence musicalisée

les voix de Buenos-Aires, l'âme du tango argentin

Sandra Rumolino présentera l'histoire passionnée de tango argentin sous le prisme de ses plus grandes voix.

Vendredi 29 juillet – 15 h

Durée 1 h – Maison des associations – Saint-Éloy-les-Mines

Gratuit sans réservation. Accessible aux personnes à mobilité réduite

Démonstration et initiation au tango

L'association Tango Volcanique Auvergne fera une démonstration de danse au rythme du bandonéon, du violon et des chants de Gaspar Poci et de Lautaro Bajcic. Les danseuses et danseurs inviteront ensuite le public à une initiation au tango sur la piste de danse.

Vendredi 29 juillet – 16 h 30

**Durée 1 h 30 – Plan d'eau du Vieux Bourg
Saint-Éloy-les-Mines**

Accessible aux personnes à mobilité réduite



Apéro-concert

avec Les frères Maulus (accordéons – contrebasse)

Une dégustation de produits locaux accompagnera le trio des frères Maulus pour un concert plein de bonne humeur et de surprises !

Vendredi 29 juillet – 18 h 30

**Durée 1 h 30 – Plan d'eau du Vieux Bourg
Saint-Éloy-les-Mines**

Gratuit sans réservation. Accessible aux personnes à mobilité réduite



Repas guinguette et improvisation musicale

Un repas de cuisine locale sera proposé au son d'une musique festive, entre Gaspar Pocaï, Lautaro Bajcic et Les frères Maulus !

Vendredi 29 juillet – 20 h

Plan d'eau du Vieux Bourg – Saint-Éloy-les-Mines

Gratuit sans réservation ; seul le repas sera payant. Accessible PMR

La randonnée du mineur

Découverte du bassin minier des Combrailles organisée par l'amicale laïque.

Samedi 30 juillet – 9 h

Durée 3 h – 9 km – Départ de la Maison de la Mine – Saint-Éloy-les-Mines

Gratuit sans réservation. Bonne condition physique et chaussures adaptées indispensables.

Non accessible aux personnes à mobilité réduite

Visite guidée du patrimoine minier

Circuit découverte de la vieille mine guidé par un représentant de l'association Souvenirs et Patrimoine du mineur.

Samedi 30 juillet – 14 h

Durée 2 h – 2 km – Départ de la Maison de la Mine – Saint-Éloy-les-Mines

Gratuit sans réservation. Accessible aux personnes à mobilité réduite

Visite guidée de la Maison de la Mine

La Maison de la Mine propose un espace d'exposition dédié à la vie quotidienne du mineur.

Visite guidée par un ancien mineur.

Samedi 30 juillet – 16 h

Durée 1 h 30 – Maison de la Mine – Saint-Éloy-les-Mines

Gratuit sans réservation. Accessible aux personnes à mobilité réduite

Encuentro de Tango

Tango traditionnel revisité

Chevalement Saint-Joseph – Saint-Éloy-les-Mines

Samedi 30 juillet 2022 – 20 h 30

En cas de mauvais temps, le concert aura lieu à la Maison de la Mine.

Les plus beaux projets naissent souvent de rencontres inattendues. L'osmose artistique conçue entre Sandra Rumolino, Alejandro Schwarz et Carlos « el tero » Buschini a été aussi irrésistible qu'imprévisible au point que le trio a décidé de se nommer tout simplement : « rencontre de tango ». Comme une évidence !

L'espagnol, c'est la langue du tango. Une langue parlée dans le monde entier tout comme l'est le langage du tango par ses voix, sa musique et son expression corporelle. Chacun est à l'écoute de l'autre ; chacun se répond en apportant son univers personnel.

Cette « encuentro de tango » réunit Sandra Rumolino dont la voix est, à elle seule, une émotion pure. Née à Buenos Aires, elle se passionne pour le répertoire populaire argentin où elle mêle chant, théâtre et danse. Depuis 1997, elle chante au sein du Grand Orchestre de Tango de Juan José Mosalini. L'argentin Alejandro Schwarz est un guitariste et compositeur formé au sein de la Escuela de Musica Popular de Avellaneda (Buenos Aires). Passionné par le passé du tango, il ne cesse d'imaginer le devenir de cette musique vivante. Le bassiste et compositeur argentin Carlos Buschini, installé en Italie depuis 1989, est devenu une référence de la scène européenne en multipliant les collaborations prestigieuses jusqu'au pays du soleil levant.

